

CARRERA POLÍTICA

1981	Se desempeñó como Asistente Ejecutivo de Jim Hawkes.
1987	Fue Jefe de la política oficial para el Partido de la Reforma.
1988	Ocupó el cargo de Asistente Legislativo con Deborah Grey.
1993	Fue elegido por primera vez por la Cámara de los Comunes.
2002	Es elegido líder del Partido de la Alianza Canadiense.
2004	Se retiró de su posición de líder de la Alianza Canadiense para ocupar el puesto de Líder del Partido Conservador.
2006	Estuvo al frente del Partido Conservador, el cual obtuvo la victoria aún siendo minoría dentro del gobierno. El 6 de febrero de ese mismo año asume como Primer Ministro.

ELBIBLIOTECOM



ESTADOS UNIDOS

Los Estados Unidos de América se encuentran en el norte del continente americano, ubicándose al norte de México y al sur de Canadá. Además, incluye el territorio continental de Alaska, su Estado más grande, el cual se encuentra situado al noroeste de este último país. Posee costas tanto en el océano Atlántico como en el Pacífico, ubicándose en el centro de éste las islas de Hawaii, un archipiélago polinesio que pertenece a los Estados Unidos desde 1959.

La superficie total del territorio estadounidense alcanza los 9.400.000 km², con 12.200 kilómetros de fronteras terrestres. En todo el país, residen unas 302.701.000 personas, entre las que se encuentran principalmente los blancos anglosajones, aunque en determinadas regiones predominan habitantes de otras etnias, como negros, latinos, asiáticos, etc.

Estados Unidos se ha alzado como la primera potencia mundial en la segunda mitad del siglo XX, como consecuencia de su economía capitalista liberal pujante, su capacidad de influencia sobre otros estados y su poderío militar, el cual se cuenta como uno de los más importantes del globo.

La independencia estadounidense, el 4 de julio de 1776 fue la primera de toda América.

SISTEMA DE GOBIERNO

La independencia estadounidense, el 4 de julio de 1776 fue la primera de toda América, logrando la autonomía política luego de la guerra iniciada por las trece colonias contra el Reino de Gran Bretaña. El proceso independentista marcaría para la posteridad el sistema político imperante en los Estados Unidos, el cual se erigió como liberal y democrático, y defensor de los valores de la libertad y la igualdad.

En la actualidad, aquel país constituye una república presidencial federal, tal como lo estableció su primera constitución, sancionada en el año 1789 y modificada 27 veces en toda su historia. La misma contempla la existencia de tres poderes: el Ejecutivo, el Legislativo y el Judicial.

Los 50 Estados que conforman a la Unión delegan parte de sus facultades soberanas al gobierno central, el cual se ubica en Washington D.C., en donde reside el Presidente y el Vicepresidente, ambos elegidos para asumir el gobierno por un tiempo de cuatro años a través de un sistema de votación indirecto que se diferencia de otros mecanismos electorales, ya que los ciudadanos eligen entre una planilla de electores presidenciales cuyo número es igual al de los representantes de las cámaras legislativas. En cada Estado, el candidato que haya logrado un mayor número de votos se hace acreedor de la totalidad de los votos electores de ese territorio. Si el resultado de ese proceso es un empate, será la Cámara de Representantes la que designe a la nueva fórmula presidencial.

El poder legislativo, en tanto, se compone de la Cámara de Representantes y el Senado. La cantidad de escaños en la Cámara de Representantes se establece según el número de población de cada Estado, mientras que cada uno de estos territorios designa a dos senadores, los cuales se mantendrán en ese cargo durante seis años.

En tanto, el poder judicial se encuentra constituido de Tribunales Federales de distrito, de apelación y la Corte Suprema. Los Jueces federales son designados por el Ejecutivo y avalados por el Senado, y ocupan ese cargo a perpetuidad.

